

# *Raúl Castro préside une réunion du Conseil des Ministres sur la planification de l'économie*

---



La Havane, 21 mai (RHC)- Le Chef de l'État de Cuba Raúl Castro a présidé une réunion du Conseil des Ministres au cours de laquelle l'on a expliqué les bases pour l'élaboration du Plan Économique de 2015 qui aura pour but essentiel d'obtenir une plus grande croissance du PIB.

Au cours de la rencontre, les participants ont analysé les possibles niveaux d'activité dans différentes branches de l'économie et des services sociaux. Ils ont également débattu de la production d'aliments et d'électricité ainsi que des investissements, de la circulation de marchandises et des tendances du chômage.

Le Conseil des ministres a approuvé les bases générales pour l'élaboration du Programme de Développement Socioéconomique de notre pays durant la période allant de 2016 à 2030 qui prévoit à long terme, des objectifs concrets et des objectifs nécessaires pour la construction d'une société socialiste prospère et durable.

À ce sujet, Marino Murillo, vice-président du Conseil des Ministres, a signalé que parmi les principes de ce plan figurera celui de garantir une croissance du PIB ; maintenir la propriété sociale sur les moyens de production fondamentaux, obtenir un modèle efficace de développement socialiste et encourager le

développement scientifique et technologique, entre autres buts.

D'autre part, Leonardo Andollo, second chef de la Commission Permanente pour l'Application et le Développement des Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale du Parti Communiste et de la Révolution, a exposé les propositions de perfectionnement des ministères des transports et du tourisme ayant pour objectif d'obtenir une plus grande rationalité et d'avancer sur la voie du perfectionnement des entreprises.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23801-raul-castro-preside-une-reunion-du-conseil-des-ministres-sur-la-planification-de-leconomie>



**Radio Habana Cuba**